

## Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Berkolaborasi dengan Satpam Lokal untuk Peningkatan Keamanan Wisata

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Mar 29, 2024 - 09:53



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Polsek Campaka, Aipda Kamandanu, memimpin sebuah latihan bersama dengan satpam kecamatan Campaka di lokasi Wisata Curug Cikondang, Desa Sukadana, Kecamatan Campaka, Kabupaten Cianjur, pada

Jumat 29 Maret 2024. Kegiatan ini merupakan upaya untuk meningkatkan kerjasama antara kepolisian dan petugas keamanan lokal dalam menjaga keamanan dan ketertiban di area pariwisata.

Dalam latihan ini, Aipda Kamandanu memberikan arahan dan berbagi pengetahuan tentang tugas-tugas keamanan kepada para satpam. Mereka membahas berbagai aspek penting dalam menjaga keamanan wisata, termasuk pengawasan pengunjung, penanganan situasi darurat, dan komunikasi yang efektif dengan pihak berwenang.

Selama sesi latihan, para peserta diajak untuk berperan aktif dalam berbagai skenario keamanan, yang melibatkan tindakan respons cepat terhadap situasi yang mungkin timbul di lokasi pariwisata. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan dan kesiapan para satpam dalam menghadapi berbagai tantangan yang dapat terjadi.

Kegiatan seperti ini sangat penting dalam menjaga keamanan dan kenyamanan pengunjung wisata. Dengan adanya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan satpam lokal, diharapkan pengamanan di lokasi wisata dapat ditingkatkan, meningkatkan daya tarik bagi wisatawan, dan menciptakan lingkungan yang aman bagi semua.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Campaka, Iptu Panglima Nayan Munthe, menyambut baik inisiatif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan satpam kecamatan Campaka. Beliau mengapresiasi upaya mereka dalam meningkatkan keamanan di wilayah tersebut.

"Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif, kolaborasi dengan pihak-pihak terkait seperti satpam lokal adalah langkah yang sangat tepat. Kami berharap kerjasama ini akan terus berlanjut dan semakin memperkuat keamanan di lokasi pariwisata," ujar Iptu Panglima Nayan Munthe.

Kegiatan ini merupakan contoh nyata dari upaya polisi untuk menjalin kemitraan dengan berbagai pihak dalam menjaga keamanan masyarakat dan wisatawan. Diharapkan, langkah serupa akan diadopsi di lokasi-lokasi wisata lainnya untuk menciptakan pengalaman yang aman dan positif bagi semua pihak.